
皆様、こんにちは。
柏市を含む千葉県の１２市に発令されているま

ん延防止等重点措置も延長される見込みで、ま
だまだ、落ち着かない日々が続いております。皆
様も気を緩めず、感染予防対策をしっかり行っ
ていただければと存じます。
さて、本日は、３点ほどご報告させていただきま

す。まず、来月のスケジュールの件ですが、お配
りした理事会審議録にも記載があるとおり、親睦
旅行は残念ながら、中止とさせていただきました。
ただ、１日、２２日の通常例会と２９日の交替式は、
緊急事態宣言の発令及びキャンパスプラザの営
業停止がない限り、通常通り、開催させていただ
きます。引き続き、Ｚｏｏｍでも同時開催しており
ますので、感染予防の観点でご心配な方は、是
非、Ｚｏｏｍでの参加を推奨させていただいてお
りますので、ご利用のほど、よろしくお願いいたし
ます。
続いて、ご存知の方も多いかと思いますが、山

崎会員と八木会員の退会届を理事会にて正式
に受理させていただきました。お二人は、長年、
当クラブを支えていただいた功労者でございます
ので、何らかの形でお別れができればいいなと
思っている次第です。
最後に、当クラブの戦略計画委員会について

のご報告です。まだ、きちんと実働出来ておりま
せんが、偶数月の第2回目の例会前に会議を行
うこととし、4月に第1回目の会議を行いました。こ

の委員会のコンセプトは、新たな会長が就任する
ごとに方向性が変わることを防ぎ、クラブの３～５
年先までの戦略計画を立て、そこに向けての人
事や方向性を議論し、次年度以降の準備をスムー
ズに行えるよう、実施するためのものであります。
また、この委員会の存在のおかげで、会長エレク
ト、会長ノミニーの選出を早めることにつながり、
その結果、スタートに向けた準備期間を長く設け
ることができます。当然、現会長年度がメインで
あり、会長エレクト、会長ノミニー年度は、それを
支える形ですが、それぞれの年度がバラバラに
動くのではなく、現会長、会長エレクト、会長ノミ
ニーの３つの年度を束ねる役目を戦略計画委員
会が担っていると思います。そういう意味では、吉
川年度のゴルフイベントがフライング気味に発表
され、会員間の混乱を招いてしまいましたが、今
後は、このようなイベントは、戦略計画委員会が
主導となり、クラブを盛り上げるために必要であ
れば、その必要に応じて
企画・運営することが望ま
しいのではないかと思い
ます。本件は、今後の課
題として、戦略計画委員
会でよく話し合っていきた
いと思います。
以上、本日の会長挨拶

とさせていただきます。
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２０２０－２０２１ 浅野年度スローガン

～ 新しい風を感じよう ～
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妻島不三二 鴇田和之 戸部謹爾 友野俊政 中島恵里
仲原一郎 猫田岳治 服部秀雄 福田理佳 宮 寛
森 秀樹 森 三枝 八木和男 山口修代 山崎康弘

山本昭彦 吉川末満 米谷昌紀 渡辺朗
ゲスト／工藤信一 様

欠席者 出席者 出席免除者

●５月ロータリーレート １ドル＝１０９円

●６月８日の親睦旅行は中止となりました

●交替式は詳細が決まりましたらご案内します

今後の予定
６月 １日(火) 通常例会 ＡＧ訪問 理事会

６月 ８日(火) 親睦旅行中止→休会

６月１５日(火) 任意休会

６月２２日(火) 通常例会

６月２９日(火) 交替式

例会出席報告

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

１ 真実かどうか
２ みんなに公平か
３ 好意と友情を深めるか
４ みんなのためになるかどうか

例会欠席の場合は、前週金曜日までに

必ず事務局へ連絡をお願いします。

（ ＴＥＬ／ＦＡＸ／Ｅ－ｍａｉｌ／ＬＩＮＥ ）

本日の卓話

齊藤 洋子 会員

ご自身の学生時代から

キャリアウーマン、ＰＴＡを

通じて学んだことや、お子

様のこと、そしてこれから

挑戦していきたいことにつ

いてお話頂きました。

幹事報告

例会日 会員数 出席 出席率に用いる数 ％

５月２５日 ３９ ２６ ３ ７２．２

場所：れいたくキャンパスプラザ Ｂ会場

委員会報告

出席委員長 森三枝会員

４月の出席率は７６．３％でした。委員会を開催した

委員長は報告をお願いいたします。

本日のゲスト

株式会社大建

工藤 信一 様

ワンコイン ５月１８日 ６，０１６円
ニコニコ 累計 １１１，１１３円

浅野繁会長

回覧資料にありますが、「ロータリー談義の集い」が

オンラインでの開催となりました。ご希望の方はご

連絡ください。


